

Otros tres voleibolistas cubanos fichan con clubes extranjeros



La Habana, 7 oct (RHC) Tres voleibolistas ficharon este viernes con clubes extranjeros, elevando a cinco la cifra de jugadores cubanos contratados para la próxima temporada y a alrededor de una docena desde que se inició esa política a partir de 2013.

Este viernes firmaron Javier Jiménez (Molfetta de Italia), Osniel Melgarejo (Panatinaikho de Grecia) y Daymara Lescay (Deportiva Jaamsa, de Perú). El martes lo habían hecho Sulian Matienzo y Heidi Rodríguez con el club checo VK Agel, de la ciudad de Prostejov.

“Es una Liga muy competitiva y voy a tratar de aprender mucho y tratar de superarme y ayudar al club. No conozco mucho del equipo, pero antiguos compañeros me han dado algunos consejos y que es una Liga muy táctica y de mucha exigencia”, dijo a Radio Habana Cuba Jiménez (26 años y 1.97 m).

Jiménez, que en las dos temporadas anteriores fichó con el PAOK, de Grecia, dijo que su única meta es “superarme como atleta” y manifestó no conocer mucho de su nuevo club.

Melgarejo, en tanto, de apenas 18 años y quien viajará junto a su madre, dijo que su objetivo es “hacerlo bien” y tratar de llevar al título al equipo, en el que también militan el brasileño Lucas y el argentino Pepe.

Para Daymara (24 años) su segunda experiencia en Perú le da mayor confianza, sobre todo porque debe jugar en su posición habitual de central.

“Este año el club va por una medalla y eso nos obliga en ser mejor cada día”, acotó.

Omelio Castillo, vicepresidente de la Federación Cubana, explicó que la Federación está contenta, pero no satisfecha, con los cinco contratos para esta temporada, pues esperaban una mayor cantidad.

“Esperábamos tener otros atletas contratados, pero no pudo ser. Es algo que tenemos que ir poco a poco, tampoco estamos apurados, debemos velar por la protección del deporte y de los jugadores”, señaló Castillo.

“Cuando iniciamos este trabajo Italia no estaba dentro de los planes de la Federación de Cuba por diversas causas, pero ya es la tercera temporada y Javier fue el primer jugador que se contrató en Grecia, donde pasó dos temporadas”, explicó.

Dijo que Javier “maduró e Italia al ver su formación lo solicitó. Preferimos que fuera allí buscando un mayor nivel competitivo y abriendo posibilidades en la Liga Italiana, algo que no podemos hacer con un atleta joven”.

Por su parte, Dimitris Dimitrakopoulos, en representación del Panathinaiko y el Molfetta), destacó la calidad de los jugadores cubanos.

“Cuba tiene una gran historia en este deporte. Estamos muy orgullosos de poder contar con jugadores cubanos. Estamos cerca de la Federación Cubana y de los jugadores porque sabemos la historia, mentalidad, la cultura y la filosofía de Cuba y del voleibol cubano”, señaló.

“Queremos ayudar para empezar una nueva página en el voleibol cubano”, sentenció y agregó que uno de los equipos que representa (Panathinaiko) aspira a hacer una “pequeña comunidad” de jugadores cubanos, porque el presidente del club “es fanático al estilo de juego cubano”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/107963-otros-tres-voleibolistas-cubanos-fichan-con-clubes-extranjeros>



Radio Habana Cuba